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REQUERIMENTO Nº  091/2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, qual a previsão de contratação 

de dentistas para o Município. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há dias munícipes tem nos argumentado quanto à falta de dentistas 

na rede publica de saúde. 

Solicito assim, informações se a alguma previsão quanto à 

contratação de dentistas, para suprir as necessidades do município. 

Gabinete da Vereadora Tais Camellini Esteves, 19 de março de 

2018. 

As.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


